

Disminuye la edad media de las víctimas de accidente de tráfico con resultado de lesión medular

Guadalajara es la cuarta provincia de la región en este tipo de lesiones con una tasa de incidencia de 10,4

Pág. 21



En diez años, todos los edificios públicos estarán acondicionados para las personas con movilidad reducida

El delegado de Bienestar Social, Vicente Hita, participa en una mesa redonda con motivo del Día Europeo de las Personas con Discapacidad

Pág. 20

En camino la II Caravana por la paz en el Sáhara

En Guadalajara se han recogido veinticinco mil kilos de lentejas

Pág. 21

SOCIEDAD

Jueves 5 de diciembre de 1996

18

La Unión de Consumidores pone en marcha una campaña informativa de cara a las fiestas navideñas

Se dan consejos sobre las compras de Navidad, los juguetes y el turrón

NIEVES JIMÉNEZ. Guadalajara

La Unión de Consumidores de Castilla-La Mancha (UCE), ha iniciado una campaña informativa con motivo de las fiestas navideñas con la que trata de llamar la atención de los ciudadanos ya que, según las previsiones, éstos van a gastarse por término medio, 79.000 pesetas en las próximas fiestas.

La campaña consiste en la distribución de cinco mil folletos informativos, con consejos prácticos sobre las compras de Navidad, los juguetes, los turrónes y las rebajas, explica Sacramento Menchén, responsable de la UCE en Guadalajara. También se van a celebrar diversos actos informativos en colaboración con algunos centros culturales y asociaciones de vecinos.

OBJETIVOS DE LA CAMPAÑA. Por otro lado, se va a realizar un seguimiento de precios sobre los productos considerados básicos en el consumo de las fiestas navideñas, en los establecimientos más representativos de la ciudad. Con la puesta en marcha de esta campaña se pretende informar a los consumidores sobre aspectos a tener en cuenta acerca de las compras navideñas y sobre las características de los productos.

Algunos de los consejos que se recomiendan desde la UCE son: no dejar las compras navideñas para los últimos días, ya que todo es más caro y hay productos que se agotan; hacer una relación con las cantidades de acuerdo a las necesidades; seleccionar los productos de calidad; comprar en estableci-



La UCE va a realizar un seguimiento de precios sobre los productos básicos en el consumo de la Navidad.

mientos de contrastada garantía en cuanto a atención, higiene y calidad, y com-

par el precio en varios establecimientos. Sacramento Menchén asegura que en la

Unión de Consumidores de Guadalajara ha disminuido considerablemente el núme-

Las REBAJAS

REDACCIÓN. Guadalajara

A partir de este año, las rebajas están reguladas por Ley, por lo que cada anunciante puede ponerlas cuando considere oportuno entre el 1 de enero y el 31 de marzo. La duración para cada establecimiento está establecida en una semana como mínimo y dos meses como máximo. Los artículos objeto de venta en rebajas deberán haber estado incluidos con anterioridad y, durante un plazo mínimo de un mes, en la oferta habitual de ventas. Es conveniente mirar los productos en cualquier establecimiento unos días antes

y comprobar que en rebajas cuesta más barato. Los artículos estarán perfectamente etiquetados y en ellos deberá figurar el precio anterior y el actual rebajado.

En la pasada campaña de rebajas de verano, la Dirección General de Consumo realizó un balance positivo ya que de las 322 visitas de inspección realizadas a establecimientos de la región, sólo se detectó algún tipo de infracción en 36. Consumo detectó la falta del cartel anunciador de rebajas, la exposición del precio de venta al público anterior y rebajado, y el anuncio del período de rebajas.

ro de reclamaciones en esta época del año, por lo que considera que los ciudadanos tienen en cuenta estos consejos.

Respecto a los juguetes, se debe comprar el adecuado a la edad del niño, de tal forma que le permita divertirse, participar, aprender y desarrollar sus cualidades personales. El consumidor debe comprobar la etiqueta, en la que debe aparecer la composición, los materiales de elaboración y las letras CE, que garantizan el control de que el juguete cumple con la normativa vigente. Siempre se debe exigir el ticket de compra, ya que el consumidor lo necesitará en caso de tener que devolver cualquier producto o de hacer una reclamación.

TURRÓNES. En cuanto a los turrónes, la UCE informa que los pesos de las tabletas autorizadas son de 150, 200 y 300 gramos, por lo que es importante comprobar el tipo, peso y precio. Los turrónes y mazapanes tienen una normativa específica ya que se pueden elaborar en la modalidad de duro y blando, en calidad extra y suprema, standard y popular en función de la cantidad de almendra con la que esté elaborado. También se debe comprobar la fecha de caducidad y, de esta forma, evitar que nos vendan el turrón de la temporada anterior.

«El buen comprador debe intentar no dejarse comer el coco por la fiesta y el bullicio, seleccionar bien lo que quiere comprar y no dejarse llevar por las modas», afirma Sacramento Menchén.

El Teatro Moderno acoge el estreno de «Arco Iris»

«Luces de Bohemia» representará la obra los días 13 y 14 de diciembre

N.J. Guadalajara

El grupo teatral «Luces de Bohemia» pondrá en escena en el Teatro Moderno, los días 13 y 14 de diciembre, el estreno de la obra «El Arco Iris», de Teófilo Calle. «Una representación que intenta revelar lo interno del ser humano a diferencia de la crónica de la vida diaria», señala su autor, Luis Maluenda.

La presidente de Gobierno de un país centroeuropeo última, durante la noche y en su despacho un decreto para someter a la aprobación del Parlamento. Agotada por las horas del esfuerzo, cede al sueño sobre la mesa de trabajo. Su sueño es la representación de la obra puesta en escena por Carmen de la Maza y Silvia Vivó.

Constituido el Consejo Local de la Juventud

N.J. Guadalajara

El Consejo Local de la Juventud, formado por 17 asociaciones y grupos juveniles, realizaba ayer su presentación pública ante los medios de comunicación tras constituirse el pasado sábado. Entre sus primeras actividades, el Consejo pretende mantener entrevistas con los responsables en materia de Juventud del Ayuntamiento y la Junta. Cruz Roja es su sede provisional aunque está previsto que se instalen en la Casa de la Juventud.



“HAGA SUS SEGUROS CON PROFESIONALES DE CONFIANZA”

Es un mensaje del Colegio de Mediadores de Seguros Titulados de Guadalajara.